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7. Wahlperiode  

 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten 
 Carsten Hütter, Fraktion AfD 
 
 
Thema: Stand Planung und Ausbau der B 169 im August 2023    
 
Der Ausbau der B 169 verzögert sich weiter. Nach Abschluss des 
Planfeststellungsverfahrens für den Bauabschnitt 3 Seerhausen – Salbitz und des 
anschließenden Klageverfahrens vor dem Bundesverwaltungsgericht gegen den 
Planfeststellungsbeschluss stehen nun die Baugrunduntersuchungen an. Es stellt 
sich weiter die Frage, wie lange der Ausbau der B 169 noch andauern soll und wie 
dieser beschleunigt werden kann.      
 
Fragen an die Staatsregierung:  

  
1. Wie ist der derzeitige konkrete Planungsstand der B 169 Bauabschnitte 3 (B 

6/Seerhausen - B 169/Salbitz) und 4 (B 169/Salbitz - A 14/AS Döbeln-Nord)? 

 

2. In welchem konkreten Verfahrensstand befindet sich das 

Genehmigungsverfahren der Vorplanung für den 4. Bauabschnitt und wie weit 

sind die erforderlichen Abstimmungen mit dem Bund gediehen?  

 

3. Welchen Stand haben die Ausgaben für die Planungen des Bauabschnittes 3 

und 4 aktuell erreicht und mit welchen weiteren (Planungs-)Kosten ist noch zu 

rechnen? 

 

4. Welche Erkenntnisse hat die Staatsregierung zu der Frage, wie der Ausbau 

der B 169 endlich beschleunigt werden kann. 

 

5. Sofern Erkenntnisse zu einer Beschleunigung vorliegen, inwiefern werden 

diese umgesetzt oder nicht umgesetzt?      

Dresden, 10.08.2023   
Carsten Hütter, MdL   
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